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尖閣諸島を守る集い、560人の盛況 2011/06/19 07:17 

 尖閣に来なかった千隻の支那漁船 

  

   先祖が守り築いてきた尖閣諸島 

   への主権侵害を断じて許さない 

  
 尖閣諸島の警備強化求め集会 石垣市長「上陸したい」 
 尖閣諸島の領土保全や周辺海域の警戒強化を訴える集会が18日、行政管轄権を持つ沖縄県石垣市で開かれ、住民ら約560
人が参加した。同市の中山義隆市長はあいさつで「尖閣は小さな島だが国益に大きく貢献している。近い将来、行政の長として

上陸し固定資産税の評価や自然環境の調査をしたい」と述べた。 
  
 漁業者の安全操業を確保する関連法の整備や、海上保安庁の監視体制強化を政府に求める決議を採択し、「尖閣諸島の豊

かな漁場と海底資源を守ろう」と訴えた。昨年9月の中国漁船衝突事件以降、漁業者らの間で、周辺海域の安全性に不安感が

広がっていたことなどから、集会を開いた。（2011/06/18 17:25  共同通信）  
  

 
 「尖閣諸島を守る集い」で講演する金美麗氏 

（画像提供「やおよろずの森」ブログ、下二枚も） 
  

 石垣市での560人集会は、人口比で言えば東京での20万人集会に相当する「超」のつくビックイベントでした。大会の大成功を

心から喜びたいと思います。日本会議は存在感を示しましたね。大会の後、近辺での漁が計画されていたようですが、どうなった

のか、詳しい情報が得られませんが、頑張れ日本の「第一さくら丸」の動向も気になります。 
  
 いろいろな情報をまとめると、日本の海保・自衛隊の備えに米軍空母の出航という牽制、そして天候、その他いろいろな要因

で、現在までのところ、香港や台湾からの尖閣上陸に向けての漁船の出航は封じ込められたようです。まあ、一息入れられたと

いうところでしょう。時間が出来た訳ですから、この間に尖閣への自衛隊の常駐をはじめ、沖縄県知事が申し入れた尖閣領海で

の警備強化など、対策を着々と打って欲しいと思います。 
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560人が参加した「尖閣諸島を守る集い」の会場 

  
 ところで、尖閣諸島を守る集いで挨拶したのは次の皆さんでした。伊良皆高信（石垣市議会議員）、新垣哲司（自民党沖縄県連

会長）、村上寅美（自民党熊本県議団会長）、上原亀一（八重山漁業協同組合長）、中島勝治（与那国漁業協同組合長）、新藤義

孝（自民党領土に関する特命委員会・委員長代理）、長尾敬（民主党・衆議院議員）、下村博文（自民党政調副会長）、藤井孝男

（たちあがれ日本・参議院代表）。 
  
 このメンバーを見て、不思議に思ったのは、与党からは長尾議員が出席してますが、政府からは誰も出てませんね。何を考え

ているのでしょうか？。また自民とたちあがれ日本はよいとしても、みんな、公明、共産、社民はなぜこんな大事な集会に出ない

のでしょうかね。ひょっとしてただの一地方のイベント程度に思っていたのか、考えを聞きたいものです。以下、決議文を収録しま

した。 
  
・アネモネさんの「東アジア黙示録」が注目のエントリーです。 
 中共からアジアの海を守れ…激化する南シナ海の緊張 

  

 
NNNニュースの動画 

  

尖閣諸島を守る集い 決議文 

  
 尖閣諸島は、明治二十八年一月十四日にわが国領土に編入されて以来、私たちの父祖たちの手により開拓されてきた日本固

有の領土である。戦後の一時期、米軍の管轄下にあったが、昭和四十六年の沖縄返還協定により沖縄とともにわが国に返還さ

れ、今日にいたっている。 
  
 尖閣諸島を含め多くの島々を抱えるわが国は、領土領海の面積と経済的な主権の及ぶ排他的経済水域の面積を含めると世

界で六番目の広さとなる海洋国家であり、この尖閣諸島周辺海域は豊かな漁場として知られ、また石油資源や新たなエネルギ
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ー資源として注目されているメタンハイドレードなどの地下資源に恵まれ、わが国と沖縄・八重山の将来を支える「宝の海」といっ

ても過言ではない。 
  
 しかしながら、中国の国際法を無視した一方的な尖閣諸島に対する領有権主張後、周辺海域では中国漁船による違法操業が

常態化、中国公船による威示行動が行なわれるに至っている。 
  
 現在、尖閣諸島周辺海域の主権は、かろうじて守られているが、今後は、予断を許さない情勢となっている。 
  
 石垣市、石垣市議会及び、先島地域自治体で構成する「美ぎ島美しゃ市町村会」は、今年六月、政府に対し尖閣諸島海域内で

の漁業者の安全操業の確保について要請を行ったが、政府は、先島の住民の不安を払拭しうる対策を明確にしておらず、この

ままでは我が国の主権が侵害される結果を招きかねない。 
  
 尖閣諸島におけるわが国の主権が侵害されると、先島地域の安全が脅かされると同時に、海洋国家であるわが国の国益が大

きく損なわれることになる。今こそ、祖先が開拓した尖閣諸島を守るために、尖閣諸島を行政区とする石垣市の市民をはじめ日

本国民が一致団結すべき時である。 
  
 中国に対して、わが国が毅然として尖閣諸島の主権を守る姿勢を示すことは、東アジア及び東南アジアの平和と安定、秩序を

維持する我が国の確固たる決意を示すメッセージともなる。 
  
  ここに我々は、政府に対し、尖閣諸島における漁業者の安全と、わが国の主権と国益を守る断固たる措置を講じることを要望

し、以下の三点を強く訴えていく。 
  
 一、私たちは、先祖が守り築いてきた尖閣諸島への主権侵害を断じて許さない。 
  
 一、私たちは、政府に対し、尖閣諸島を守り、八重山の漁業者の安全操業を確保する為の関 
   連法の整備、海上保安庁の警戒監視体制の強化を図るなど、速やかな対策措置を講じる 
   よう強く要望する。 
  
 一、私たちは、先祖たちが今日まで守って来た尖閣諸島を、将来にわたって子孫に守り伝える 
   と共に、尖閣諸島で戦歿された方々の慰霊など、尖閣諸島を守る民間ネットワークを形成す 
   る。 
  
 平成二十三年六月十八日 
 尖閣諸島を守る集い参加者一同 

  

 
 第11管区の船が石垣に集結！海上保安庁がんばれ！ 

  
 参照エントリー 
・石垣市で561名が決議「尖閣諸島への主権侵害を断じて許さない！」 
 （民間沖縄対策本部） 
・尖閣諸島を守る集い（やおよろずの森） 

 ------------------------------------------------------  
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ふざけるな！ 

本気で怒ったぞ！ 

  

青山繁晴氏を誹謗中傷する工作員 

------------------------------------------------------------ 

米を非難した日本の文化人 

中国へは一言の文句なし？ 
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2011/06/19 07:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
永田町に駆けめぐる首相「原発解散」の噂 自民党に警戒感 

 
 菅直人首相が「脱原発」か否かを争点に衆院解散に打って出る－。永田町でこんな噂

が駆けめぐり、自民党が警戒感を強めている。東京電力福島第１原子力発電所事故で原

発への不信感が高まるなか、平成１７年の郵政解散のように、民主党に地滑り的勝利を

与える可能性があるためだ。 

 
 「菅さんの性格から、そのシングルイシュー（単一課題）で選挙をやるのかもしれない」。

自民党の大島理森副総裁は１８日、ＢＳ朝日とテレビ東京の番組で、表情をしかめて語っ

た。 

 
 「原発解散」は、選挙の陣頭指揮を執る大島氏にとっては気になる噂のようで「原発をイ

エスかノーかだけで議論する選挙はあるべきではない。菅直人という政治家の戦略だけ

で、日本のエネルギー政策を判断されたらたまらない。その前に辞めていただく」と、警戒

感をあらわにした。 

 
 背景には、５月６日の菅首相の中部電力浜岡原発停止発表が、有権者から高評価だっ

たという自民党の分析がある。「首相は原発解散で勢いを挽回しようとしている。解散は８

月の広島、長崎の原爆の日らしい」という、もっともらしい“尾ひれ”までついて広まってい

るという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110618/stt11061821250006-n1.
htm 
 
・これで日本人はまたもや騙されるのか？  
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・イベントガイド 
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「日本世論の会・愛知県支部」総会および記念講演会 
日時・内容 

平成23年6月26日（日） 13時00分開場 16時30分終了 
 
1部 総会(13時30分～14時00分） 
2部 講演会（14時00分～16時30分） 
3部 護国神社正式参拝 
4部 懇親会（希望者のみ） 
 
場所 桜華会館・桜花の間 
    名古屋市中区三の丸1-7-2 TEL 052-201-8076 
会費 1,000円 （懇親会は5,000円 希望者のみ事前申し込み必要） 
講師 三輪和雄（本会会長） 
    大震災で露呈した民主党政権の失政 

 
後援 チャンネル桜を支援する会・愛知県支部 
申込先 名古屋市南区呼続5-13-15 
     日本世論の会愛知県支部 
     TEL 052-822-6621 FAX 052-811-2660 
     携帯 080-1629-8080 林 携帯 090-7034-3280 水野  

 

2011/06/19 10:55

Commented by katachi さん 

そう言へば昔、進歩的文化人なる者が居ましたね。 
左翼でなければ人間ではない風潮の時代です。 
未だ生き残りが居るんですか？ 

絶滅種になっているでしょう？ 
居るとすれば代謝力の無い文系の大学ですよね。 
島国的欠点がここにあります。左翼の正倉院化とでも言いますか。 

 

 

2011/06/19 10:57

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>絶滅種になっているでしょう？ 
 
反原発で生き残りに必死です。 

 
>島国的欠点がここにあります。左翼の正倉院化とでも言いますか。 
 
いい年したじいちゃんがみっともないですよ(^^；。  

 

2011/06/19 10:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 新報道2001世論調査  
 
菅首相は、与野党にあった「月内退陣論」を抑え込み、大幅な会期延長を打ち出し、次々

と重要政策課題に取り組む姿勢を鮮明にしています。あなたはどう思いますか。  

 
評価しない 59.6％  
 
【問1】菅首相は、与野党にあった「月内退陣論」を抑え込み、大幅な会期延長を打ち出

し、次々と重要政策課題に取り組む姿勢を鮮明にしています。あなたはどう思いますか。  
評価する 34.2％  
評価しない 59.6％  
（その他・わからない） 6.2％  
 
【問2】菅首相の「精力的な姿勢」について、野党は「延命だ！」と批判しています。あなた

はどう思いますか。  
“延命”行為だと思う 51.2％  
“延命”行為だと思わない 43.0％  
（その他・わからない） 5.8％  
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【問3】あなたは次の首相に誰が相応しいと思いますか。（略） 
 
【問4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
民主党 20.0％（↓）  みんなの党 7.2％（↓）  
自民党 26.4％（↑）  たちあがれ日本 0.4％（↓）  
公明党 5.2％（↑）  新党改革 0.0％（↓）  
共産党 2.4％（↓）無所属・その他 6.2％  
社民党 0.8％（↓）棄権する 5.6％  
国民新党 0.8％（↑） （まだきめていない） 24.6％  
新党日本 0.4％（↑）  
 
【問5】あなたは菅内閣を支持しますか。  
支持する 29.8％  
支持しない 67.0％  
（その他・わからない） 3.2％ 
 
首都圏の成人男女500人を対象に電話調査 （6月16日調査・6月19日放送／フジテレ

ビ）  

2011/06/19 11:16

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
先週あまりにも、数字あげすぎたので、下方修正しましたね。 
まあ、最近のフジは、特にひどくなりました。 

関西テレビは、別ですが。  

 

2011/06/19 11:17

Commented by pioneer48 さん 

To katachiさん横から済みませんが是非ご覧ください。 
 

>そう言へば昔、進歩的文化人なる者が居ましたね。 
>左翼でなければ人間ではない風潮の時代です。 
>未だ生き残りが居るんですか？ 
>絶滅種になっているでしょう？ 
>居るとすれば代謝力の無い文系の大学ですよね。 
>島国的欠点がここにあります。左翼の正倉院化とでも言いますか。 
> 
> 
 
 
今でも多いですよ。 

 
特に外務省のキャリア組とか防衛庁の背広組に多かった(今でも多い） 
 
と思っています。 

 
現実に外務省のOBのお爺さんとお話を致しました。 
 
彼らに共通して言えたのは「正論」で質問すると 

 
直ぐに逃げ、答えられない事実です。 

 
 
一つ面白い彼らの意見をコピーします。 

 
或る大使経験者(今５０代半ば）への私の質問の回答です。 
 
先ず私からの元大使への質問です。 

 
> お返事感謝致します。 
>  
> 一つ○○さんにお聞きしたい事があります。「憲法９条の世界」で夢想されるのはご自由

ですが、 
> OBの方とか○○さんのように「占領政策基本法」に過ぎ無い「日本国憲法」を 
>  
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「私も全く同じ考えです」と言われました。 

 
このような人達が戦後の外交を今もやり、やっていたのです。 

 

2011/06/19 11:25Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>永田町に駆けめぐる首相「原発解散」の噂 自民党に警戒感 
> 
 
> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110618/stt11061821250006-n
1.htm 
> 
>・これで日本人はまたもや騙されるのか？ 
 
関西は、原発再開容認していません。 
浜岡を止めた根拠を、地元住民に説明し、説得しないと、産業も沈没します。 
菅よ選挙やってください。 
地獄へ落としてあげます。  

 

2011/06/19 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>まあ、最近のフジは、特にひどくなりました。 
 
まともに読まないで。在日・反日が創作している、どこに苦心しているか？程度に受け止

めないと血圧が上がります(^^；。 
 
>関西テレビは、別ですが。 
 
いつまであおの路線が継続できるか、祈るような気持ちです。 

 

2011/06/19 11:43Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  こんにちは。  
> 
>>まあ、最近のフジは、特にひどくなりました。 
> 
>まともに読まないで。在日・反日が創作している、どこに苦心しているか？程度に受け

止めないと血圧が上がります(^^；。 
> 
>>関西テレビは、別ですが。 
> 
>いつまであおの路線が継続できるか、祈るような気持ちです。 
> 
 
それと、ＮＨＫスペシャル 沖縄特集 ひどいもんです。 
日本に無理やり併合され、沖縄戦では、多くの命がうばわれ、 
基地も、ほとんど沖縄にあり、虐げられていると。 
土日の PM9時のゴールデンタイムによくやります。 
もうわかったって、何で同じ自虐報道をつづけるのでしょう。 
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尖閣にぶつけてきたような恣意を感じます。 
今日は、見ないぞ。ほんとテレビもスポーツ以外、見る価値がなくなりました。  

2011/06/19 11:46

Commented by kazuyui さん 

花うさぎさん 
おはようございます。いつも有意義なご活動ありがとうございます。 
石垣市で560人集める尖閣問題を語る集会に政府が出席しないとは、一体何

を考えているのでしょうか… 
EUでの脱原発の流れを受けて、ここぞとばかりに我が国でも村上春樹氏を始めおおくの

著名人が脱原発を訴え大騒ぎですね。 
EUと島国日本を同列に論じることに無理があることに疑問を持てない国民に自主エネル

ギー政策云々と問うても理解不能と言ってるのと同意語が、「永田町に駆けめぐる首相

「原発解散」の噂」に慌てふためく自民党ということなのでしょうか。 
＞解散は８月の広島、長崎の原爆の日らしい」という、もっともらしい“尾ひれ”云々 
と論じるこの記事を読んで、戦後日本人は徹底的に戦没者を忘れた愚かな民族であるこ

とを痛感します。 
原爆投下無差別殺人実機試験の日をもっともらしい尾ひれと表現し、恰も反原発をイメー

ジさせる手法・戦術として肯定的に論じる記者の感性にも戦後の毒をありありと感じるの

は僕だけでしょうか…  

 

2011/06/19 12:00

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
解散云々ですが、例によって口先だけのような気もします。 

 
ところで、朝日の記事ですが 

http://www.asahi.com/politics/update/0618/TKY201106180548.html 
西岡参院議長が「審議拒否宣言」 首相辞任迫る狙い？ 

 
菅政権が国会に提出した法案について、西岡武夫参院議長が参院での審議を認めない

と表明した。議長による前例のない「審議拒否宣言」だ。西岡氏は執拗（しつよう）に菅直

人首相の辞任を求めており、法案審議を人質にとって辞任を迫っているとの見方もある。

専門家からは「議長権限の乱用だ」との批判が出ている。  

 
 西岡氏が「審議拒否」を宣言しているのは、国家公務員の給与を削減するための臨時

特例法案。震災復興財源の確保を目的に２０１３年度末まで国家公務員の給与を削減す

る内容だ。菅内閣は３日に閣議決定して衆院に提出したが、審議には入っていない。公

務員給与を増減する場合に通常は必要な人事院の勧告を経ない初のケースで、人事院

の江利川毅総裁は「遺憾」との談話を出している。  

 
 西岡氏は６日の記者会見で「人事院の了解がないまま出すのは反対だ。了解がない限

り、議案を付託する考えはない」と明言。「震災、原発事故への対応で努力している」とし

て公務員への配慮も理由にあげた。１６日の記者会見でも「仕組みを無視して内閣が勝

手に法案を出す方がおかしい」と重ねて自らの正当性を主張した。  
（引用終わり） 
「議長権限の乱用」とありますが、それ以上に「総理権限の乱用」をしている人がいますよ

ね^^; 
しかしいくらなんでも人事院勧告無視はないでしょう。都合の悪いことになると、すべて閣

議決定ですねこの政権は。 
単に、自衛隊員の給与を下げたいだけとしか思えないのですが。 

 
あと、上賀茂神社の桜が折れたそうです。 

http://sankei.jp.msn.com/region/news/110618/kyt11061815100008-n1.
htm 
民主党政権になってから、こんなことばかりですね＞＜ 

 

 

2011/06/19 13:28Commented by kasm さん 

連投すみません。 
「クタバレ民主党キャンペーン」展開中の旅館があるようです。 

http://www.geocities.jp/sarukura1950/ 
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それから、小野寺五典議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/itsunori510/status/82229366779682816 
おはようございます。菅総理が三次補正の事に言及していますが、まだ二次補正も提出

されていないのに何を言っているのでしょうか。延命しか考えないのはいい加減にして欲

しい。 

http://twitter.com/#!/itsunori510/status/82229694602289152 
福島原発の汚染水が溢れそうな状態、三陸の漁場の危機です。まず優勢すべきは被災

地域対策、福島原発対策。せっかく、気仙沼魚市場がようやく23日から仮オープンする

のに。本気で対策をしていただきたい。 

 
全くもう…＞＜ 

2011/06/19 14:52

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
もしかしたら追い詰められた空き菅総理は、とりあえず国民新党の亀井氏を入

閣させ、延命を図ると同時に、脱原発のシングルイシューで解散総選挙に打って出る可

能性があるような気がしてきました。 

 
実際、マスゴミが脱原発で洗脳を始めれば、脱原発の風が吹いて、大負けはしないかもし

れません。 

 
この時期、原発推進はというレッテルを貼られたら、都市部では間違いなく落選するような

気がします。 

 
くるっている人だから、何をやっても不思議ではありません。  

 

2011/06/19 15:17

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、ef5861jaさん、こんにちはm(__)m  
 
詐欺菅が(笑)、脱原発を争点に(蔑)解散総選挙を行うなら、飛んで火に入る

夏の虫(嘲)  
 
 
再度の政権交代を実現して(^^)v、詐欺菅と眠朱、酷眠の政府与党を(怒)、野党に叩き

落とそうではありませんか(－＿－メ)  

 

2011/06/19 19:12Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   活躍 感謝します。 

 
今回の震災に特記すべき事は、菅政権の行動である。 
すべき事項をしないのだから、話にならない。 
JB Pressには他にも元自衛官の危機管理議論が4つほど 
あるのだが、何もしない想定は、誰もが想像すらしなかった事だ。 
だから論者が心血を注いで記述しようと、何等の意味を持たない。 
こらは、ある意味恐ろしい事だ。日本に反日政権が誕生して、 
国家存亡のときに、反日行動をしたのだから、 
政治の最大の関心は、菅が辞める事だ。 
それ以外の重大な日程は無い。 

 

2011/06/19 19:29Commented by tourokurad さん 

PS 
誤字がありました。 
こらは、 
これは、です。こらは、民主党や菅に掛ける言葉ですね。 
両院議員総会も開かないし、22日の予定と聞いているが、 
後回しにして、菅の首を落とせないようでは、 
人間の屑から、卑怯者の烙印を押す羽目になる。 
どこか、見舞いに言った際に、辞めろ、とか掛け声が 
有ったそうですね。馬の耳に念仏と言うのが、 
実感できます。蛙の面に、しょんべんでしょう。 
言う事がまるで信用できないのだから、 
政治の信頼を汚したとして、国会決議をするべきです。 
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問責決議案の前に、国会決議をして民主党議員の数を測る 
べきです。 

 

2011/06/19 19:39

Commented by tourokurad さん 

＞To    しばりょうさんのブログから 
＞ヒットラー・ポルポトも 驚きの菅殺人政権!  
＞女必殺仕事人 森まさこ氏参議院質問。  

＞2011/06/19 17:44  
＞http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/entry/2327794 
 
しばりょうさんの題名が当然すぎるほど、実態を示している。 
「森まさこ参議院質問。スピーディーの計算 」で検索すると 
かなりの数がヒットする。 
隠蔽だけでなく、計画的に実行したとの証拠になるでしょう。 

 

2011/06/19 20:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>菅よ選挙やってください。 
>地獄へ落としてあげます。 
 
地獄に落としてから息の根止めたいですよ。 

 

2011/06/19 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日本に無理やり併合され、沖縄戦では、多くの命がうばわれ、 
>基地も、ほとんど沖縄にあり、虐げられていると。 
 
やはりNHkは解体しかありませんね。  

 

2011/06/19 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんばんは。 
 
>ここぞとばかりに我が国でも村上春樹氏を始めおおくの著名人が脱原発を訴え大騒ぎ

ですね。 

 
酷いものです。 

 
>恰も反原発をイメージさせる手法・戦術として肯定的に論じる記者の感性にも戦後の毒

をありありと感じるのは僕だけでしょうか… 

 
多くの良識派日本人がそう感じていると思いますよ。 

 

2011/06/19 20:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>「議長権限の乱用」とありますが、それ以上に「総理権限の乱用」をしている人がいます

よね^^; 
 
よく言ってくれました(^^)。 
 
>民主党政権になってから、こんなことばかりですね＞＜ 
 
不吉ですね。桜は日本の象徴ですから。  

 

2011/06/19 20:50Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>「クタバレ民主党キャンペーン」展開中の旅館があるようです。 
 
情報感謝です。皆で応援しましょう。 
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>全くもう…＞＜ 
 
我慢の限界が見えましたね。今週中の動き次第でしょう。  

2011/06/19 20:53Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>脱原発のシングルイシューで解散総選挙に打って出る可能性があるような気がしてき

ました。 

 
はい。今日の産経が取り上げています。 

 
>くるっている人だから、何をやっても不思議ではありません。 
 
日本人もそれほど愚かではない、ことを信じつつ、この際は選挙で決着は望む処でしょ

う。 

 

2011/06/19 20:53Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>再度の政権交代を実現して(^^)v、詐欺菅と眠朱、酷眠の政府与党を(怒)、野党に叩

き落とそうではありませんか(－＿－メ) 
 
是非、そうしましょう！ 

 

2011/06/19 20:55Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>国家存亡のときに、反日行動をしたのだから、 
>政治の最大の関心は、菅が辞める事だ。 
>それ以外の重大な日程は無い。 
 
それが最大の争点なのですが、メディアが必死で隠してます。  

 

2011/06/19 20:56Commented by tourokurad さん 

森まさこ氏参議院質問。 ですが、 

 
 ＃わたしのお気に入りたち ＃に 文字起こしが有ります。 

 
http://blog.goo.ne.jp/wancomi/e/dce55727231e8e33b9bbddd32bc6356c 

 

2011/06/19 20:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>隠蔽だけでなく、計画的に実行したとの証拠になるでしょう。 
 
おお～情報感謝です。 

 
決定打にならないか、注視します。  

 

2011/06/19 20:58Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
> ＃わたしのお気に入りたち ＃に 文字起こしが有ります。 
 
ありがとうございます(ｰｰ)。  

 

2011/06/19 21:10Commented by deliciousicecoffee さん 

まず、日本は、支那が敵国であることを明確にするべきです。 
日本には支那を敵国と認識していない馬鹿が多過ぎます。 
その意味ではベトナムと支那との間で戦争が起こって米国がベトナムを支援すると良い

かもしれません。 

 

2011/06/19 21:25Commented by しばりょう さん 
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沖縄戦 日本人も多く死んだが、沖縄県民が、米兵を殺したことは、 
誰も知らない。 

 
NHKは、反米というより 反日集団なんでしょう。 

 
福島の子供が 被爆した 今起こっていることが、大事ではないのでしょうか。 
原爆投下は、人類最大の残虐行為です。 

 
そうなら、今 福島の人たちを避難させず、見殺しにする 政府は 

 
なんなんでしょう、 左翼運動とは、結局 自己満足の域をでていない、 
幼稚な、行動ですね。 

 
反原発なら、福島を救え。  

 

2011/06/19 21:33

Commented by tourokurad さん 

＞To  deliciousicecoffeeさん  
 
私は別の見方をとります。 

支那が強ければ迎合し、弱ければ付け込む。 
貿易相手国が支那30％、米国が17％ですか。 
日米同盟の尻馬に乗って、調子付くのも良いが、 
はしごを外されたら、どうするんでしょうか。 
チャーチルは仮想敵国を自国以外は全てだと言ったが、 
日本独力で出来る事は考え抜いた上でなければ、 
焼けどを負う。 
外交力でも、軍事力でも太刀打ちできない状況を 
どう打開するのでしょうね。 
政治は支那に迎合するのではなくて、共存共栄できる 
ならば、その方策を選ぶべきでしょう。 
国家間の問題は白黒で付けられないものです。 
思考と行動は慎重でなければ、思わぬ打撃を蒙ります。 
熟考を勧めます。 

 

 

2011/06/19 21:46Commented by tourokurad さん 

＞しばりょう さん のブログから 
森まさこ氏参議院質問。 を知りました。 
コメントも一文入れました。 
マスコミも隠したい事ですが、 
反原発運動と相俟って、意外な広がりを持つ事を期待しています。 
「子どもたちに対して責任をとってください。」と言うのは、 
目敏い運動家なら、見逃しませんよ。 
しかも、補償問題というお金と道連れならば、 
後々、大きな得点ですから、 
しかも、法律違反を指摘されたのだから、 
反原発運動は大喜びですよ。 

 

 

2011/06/19 21:47Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>日本は、支那が敵国であることを明確にするべきです。 
 
御意！ 

 
>その意味ではベトナムと支那との間で戦争が起こって米国がベトナムを支援すると良い

かもしれません。 

 
賛成です。少しは世界も覚醒するでしょう。  

 

2011/06/19 21:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>そうなら、今 福島の人たちを避難させず、見殺しにする 政府は 
>なんなんでしょう、 左翼運動とは、結局 自己満足の域をでていない、 

>幼稚な、行動ですね。 
 
日本の敵です。 

 

2011/06/19 21:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>マスコミも隠したい事ですが、 
>反原発運動と相俟って、意外な広がりを持つ事を期待しています。 
 
これは影響が大きな質問でした。  

 

2011/06/19 22:06Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
少し熱くなっています、すみません。 

 
反原爆 平和大行進なんて、昔みて、違和感を覚えていました。 
本当に 反原発なら、福島で、被爆してるであろう、同じ国民を、救うことが大事でしょう。

胡散臭い左翼活動、もう 日本から 一掃しましょうよ。 

 
 
 

 

2011/06/19 22:49Commented by iza1118 さん 

こんばんは 
新報道2001を見ましたが 
自民党も山本一太を出しているようでは駄目ですね 

 
今日の討論でも 
なぜ「菅直人」退陣が必要なのかとの質問に対し 
「菅がやめないと審議に応じられない」の回答ばかりで 
明確な回答が答えられません 
いま問題になっている、政局的な発言ばかりです 

 
回答としては 
やめていく人間と協議をしても 
民主党党内で意見が違うので 
次の民主党の代表が180度違う意見を持っているかも知れないので、 
やめていく菅とは協議ができないのだと思います 

 
また、子供手当ての件についても 
「民主党はすでにマニュフェスト違反だから」等のわけのわからない 
論理を振り回して回答しています 
マニュフェストが明らかにおかしいから 
修正しようとしているのに 
マニュフェスト違反だとか言い出して 
間違いを認めてやっと修正しようとしている人間に対して 
以前の過ちをあげつらって、どうしたいのでしょうか 

 
自民党も本当に国民に理解してほしいのであれば 
もっとまともな人たちはたくさんいるのですから 
山本一太なんかをテレビに出さないでほしいです 

 
長文失礼しました 
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この人の話を聞いていると 
昔の民主党と同じ  

2011/06/19 22:59

Commented by tourokurad さん 

＞To しばりょうさん 仰る通りです。 
しばりょうさんは熱血漢だから、怒るのも無理はありません。 
ただ、周囲を見渡してみれば、左翼、成りすましは、 

割と強力です。日本軍が正兵とすると、左翼は奇兵です。 
むしろ、日本軍がゲリラ戦をしなければならないほど、 
劣勢です。この事態を招来した原因を取り除かなければ、 
ふたたび、状況は悪化するでしょう。 
守勢に有るのは、日本軍です。機会を捉えて、攻撃を続行 
するべきです。そのための方策を考えるのが、すこぶる 
楽しい。空想力が刺激され、生甲斐を感じる。 
敵の予想もしない方向から突出し打撃を与える。 
状況判断は適時決心するため、情報収集は見積もりに 
正確を期するために、重要です。 
目的は一緒でも、行動は統一する必要は無い。 
特定の組織に属した時から、こだわりが出来てくる。 
先入観念、浅い常識が目を曇らせる。 
人間としての怒りを捨ててはなりません。 
義勇軍と言うのが、近いか、と思っています。 

 

 

2011/06/19 23:05Commented by nokotan さん 

To iza1118さん  
>こんばんは 
>新報道2001を見ましたが 
>自民党も山本一太を出しているようでは駄目ですね 
> 
> 
マスコミが自民党に有利になるような人を呼ぶはずありません。ちゃんと計算済みです。

マスコミは日本人の敵ですから、昔から自民党側はイメージのあまり良くない人をわざと

選んでいます。  

 

2011/06/19 23:16Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 
超人大陸の西田氏の動画、貼っておきます。 

http://www.choujintairiku.com/mezame032.html 
この動画の真ん中より少し前（すみません、詳しい時間が分かりませんので）で、かの総

理が、西田氏に向かって 
「一度一緒に食事しましょうよ、女房に会ってほしいんですよ」 
「家庭内野党と本物の野党とを会わせたいので」 
…この人は一体何を考えているのでしょうか？ 
他にも、所詮は保身のための政権維持であること、民主党とはもう話をしなくていい、問

責を出すべきだが会期が分からないのが辛いといったことに踏み込まれています。 
あと、総選挙の際、脱原発を条件にすることへの危惧も示されていますね。 
その一方で、安全な原発から再開をと今日総理直々の発言があったようですが、一体ど

うなっているのでしょうね。またその場しのぎでしょうか。 

 

2011/06/19 23:23Commented by tourokurad さん 

＞To  iza1118さん  意見を拝聴して感心しました。 
ある意味、新鮮な驚きです。 
実に、ユニークで普遍性があるものか、思案に暮れます。 
山本一太議員が出るのは、マスコミに攻撃されないためで 
論破する目的は所持しないようです。 
民主党詐欺師集団が持つ、矛盾点の指摘のみで 
何らかの定義付けは行わないようです。 
自民党議員の戦場は、国会議場にあるようです。 
国会では、ペナルテイもあるし、邪魔するマスコミもいない。 
民主とマスコミはグルだと言うのは、 
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ネットでは信じられている事です。 
不利な所で、まともに戦う者はいない。 
実に、ユニークな文章で考えさせられます。 
曲学阿世つて、御存知ですか？ 

 

2011/06/19 23:50Commented by gabacho さん 

 今日は、自分の街の教科書展示会に行ってきました。 

 
 会場に入った時に、係りの方が一人でしたので、「誰もいないですね？」と問いかける

と、「午前中来られた方はいたのですが、午後は貴方が初めてです」という答えが返って

きました。 
 渡された意見記入用紙は、Ｂ６サイズで、無記名になっていました。上半分に「開催時期

と場所」及び「展示会の設営」に関するアンケートがありますので、あまりたくさん書くよう

にはなっていません。歴史教科書の意見を書いたところで、記入欄が尽きましたので、二

枚目をもらって公民教科書への意見を書きました。 

 
 小生は設営に関する意見の欄に、以下の三点を書きました。 
・ 教科書展示会の告知をもっと積極的にやってください。 
・ 意見を書いた紙を入れる投票箱のような鍵のかかる箱がほしい。 
・ 育鵬社の公民教科書の現物がなかったのは残念です。 

 
 意見の記入は、教科書比較表で事前に予習していきましたので、戸惑うことはありませ

んでした。 

 
○ 歴史教科書 
  自由社の教科書が、近現代史について偏見なく、かつバランス良くまとめられていて

良い。 
  特に、 
 ・ 占領下の検閲と東京裁判 
 ・ 昭和天皇 - 国民と共に歩まれた生涯 
 ・ 勇気と友情の物語 - 世界と交流した近代日本 以上三点の記述が素晴しく、印象

に残った。 

 
（稿を改めます）  

 

2011/06/19 23:51Commented by gabacho さん 

（続きです） 

 
○ 公民教科書 
  育鵬社の公民教科書がなかったのは残念ですが、自由社の「新しい公民教科書」は、

全体のまとまりがよい印象を受けました。 
  特に、「第１章 個人と社会生活」で、社会の基本構成単位である「家族」と「地域社

会」について触れているのが良い。他社の教科書はこの点で劣ります。 
  また、卒業後社会に出て参考になることが、ミニ知識として随所に挿入されていること

に好感がもてました。 

 
 帰り際に、「たくさん教科書があるので、一度には見きれませんね」と係りの方に話した

ところ、「来週もやっていますので、またお越しください」といわれました。 

 
 なるほど無記名なので、「よし、また来週！」と決意を新たにしましたが、反日勢力にもそ

の手が使えるのかと思い、少し不安になりました。少しでも多くの眠れる獅子（Silent Ma
jyority）を起こして、教科書展示会に足を運んでもらわないと大変なことになりそうです。 
 
 小生は、期間中もあちこちの掲示板に、「教科書展示会に足を運んで、意見を出してくだ

さい」と書き込むつもりですが、これを読んだ皆さんもドンドン拡散していただければあり

がたいです。  

 

2011/06/20 07:13Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  昨日の続きです。 

 
＞森まさこ議員の参議院特別委での質問。 
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>銀色の侍魂さんより 
http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-998.html 
>森まさこ議員の参議院特別委での質問【全文書き起こし】、 
何故かニュースではあまり報じられない国会審議 
『原子力災害対策基本法違反！国（菅政権）が法律に違反 
して国民に損害を負わせたら国家賠償法の対象！』 

 
（以上、抜粋引用おわり） 

 
森まさこ議員の理詰めの質問を彷彿させる内容で、読み込む手に 
汗がにじむ。 
銀色の侍魂さんのご苦労を感謝したい。 
IAEAの報告書を、政府が訂正すると確約させた。 
原子力災害対策基本法違反で、事実を隠蔽した。 
国民に損害を負わせて、国家賠償法の対象である。 

 
日本のマスコミは腐っている。 
このような重大な質問を隠すようでは、政府と同罪である。 

 
 

2011/06/20 07:45

Commented by tourokurad さん 

ｐｓ 

 
＞森まさこ議員、西田昌司議員 

＞２０１１年６月３日の参議院予算委員会での質問 
>先に  同じく、銀色の侍魂さんより引用。 
 
＞森まさこ議員は声を時々つまらせながら菅政権による人災とも言える 
＞福島県民の被曝についてと、早期の内部被曝検査と対策を求め 
＞また、西田昌司議員は民主党の外国人団体から選挙応援をされ、 
＞外国人からの献金を受け、そして参政権を外国人にという 
＞日本人の主権を守る気なんかさらさら無い本性をテレビの前で堂々と 
＞指摘しています。 
＞それに対する菅首相のはぐらかしと言い訳、そして意味不明な答弁 
＞の数々・・・。 
＞もう日本の首相足る資質が無いのは明らか。 

 
＞何故このシーンが（自分が見た限り）テレビのニュースなどで放送され 
＞無いのか不思議でしょうがない。 
＞この事こそホントは国民が知るべきではないのかと自分は思ったりします。 

 
（抜粋引用終わり） 

 
銀色の侍魂さんの言うとおり、テレビは国会質疑を無視するのか。 
政府の隠蔽に、諸手を挙げて、加担しているのではないだろうか？ 

 
新生日本を作るべく、国難を克服し、国民の総意を結集しなければ 
ならないときに、この離反行為は日頃の決め言葉と相違するものだ。 
真実の披見と情報共有が求められる時に、被災者のみならず、国民全部を 
裏切るものと言えよう。 
かかるテレビは国民からペナルテイを受ける事が当然である。 

 

2011/06/20 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>本当に 反原発なら、福島で、被爆してるであろう、同じ国民を、救うことが大事でしょ

う。 

 
ご指摘のとおりですが、日本解体を目指す反日左翼は、日本国民を救うなどとは頭の中

にはないのですよ。 
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＞胡散臭い左翼活動、もう 日本から 一掃しましょうよ。 

 
御意！でもその本質が理解できずに、反原発デモに加わる人が多いのですから、覚醒は

遠い、と思います。  

2011/06/20 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1118さん おはようございます。 
 
>山本一太なんかをテレビに出さないでほしいです 
 
テレビ局側のご指名ではないですかね？ 

 
>この人の話を聞いていると 
>昔の民主党と同じ 
 
そうなんですよね(^^；。 

 

2011/06/20 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>人間としての怒りを捨ててはなりません。 
>義勇軍と言うのが、近いか、と思っています。 
 
同感です。 

 
怒りを忘れた日本人は、支那人、朝鮮人の格好の餌食になっています、いまでも！  

 

2011/06/20 10:02Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
今日のエントリーありがとうございます。 
子供たちの被爆を、防ぐけはいのなく、自分達の失態を隠す。 
森さんは、被災地平気ながらも、国会では鋭い質問。 
本当によく頑張っています。 
報いるために この犯罪政権追求よろしくお願い致します。  

 

2011/06/20 10:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>超人大陸の西田氏の動画、貼っておきます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>「家庭内野党と本物の野党とを会わせたいので」 
 
ばかやろう！ですね。 

 
>その一方で、安全な原発から再開をと今日総理直々の発言があったようですが、一体

どうなっているのでしょうね。またその場しのぎでしょうか。 

 
少し前に自分がしたことを忘れているようですよ？ 

 
脳がやられているのではないですか？  

 

2011/06/20 10:04Commented by しばりょう さん 

平気ながらも→へ行きながらも 
防ぐけはいのなく→防ぐ気配もなく 

 
訂正いたします。 

 

2011/06/20 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
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教科書展示会の詳しいレポート、ありがとうございます。 

 
>小生は、期間中もあちこちの掲示板に、「教科書展示会に足を運んで、意見を出してく

ださい」と書き込むつもりですが、これを読んだ皆さんもドンドン拡散していただければあり

がたいです。 

 
ご活躍に感謝します。 

 
皆さん、是非ご協力ください。月末までです。  

2011/06/20 10:13

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 

>今日のエントリーありがとうございます。 
 
動画を参考にさせていただきました。 

 
>報いるために この犯罪政権追求よろしくお願い致します。 
 
いや～、被災地の自民党議員は特に頑張ってますね。 

 

2011/06/20 10:51

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん おはようございます。  
> 

>>今日のエントリーありがとうございます。 
> 
>動画を参考にさせていただきました。 
> 
>>報いるために この犯罪政権追求よろしくお願い致します。 
> 
>いや～、被災地の自民党議員は特に頑張ってますね。 
> 
 
小野寺 佐藤 森 進次郎 よく頑張っています。 
例によって、テレビはスルーです。 

 
森まさこ氏の質問中 後ろでうんぞりかえっている、議員だれでしょう。 
子供の被爆の質問中に、許せない連中です。 
仮設の韓国受注も、本当ならここまでやるか？ということです。  

 

2011/06/21 03:54

Commented by hhonda さん 

また関係のない事で失礼します。小沢一郎が次期総理になる様な事になった

ら安保がないがしろにされて簡単に尖閣諸島が中国にとられてしまいます。青

山繁晴さんだと思いますが 
『国民が知らない反日の実態ー小沢一郎の正体、４３０兆円、』 

www35.atwiki.jp/kolia/pages/204.html-Cached 
とゆう素晴らしいのがあり保存しようと今日開けてみたらブロックされたかもうみられませ

ん。これは完璧なものです。消されたら大変残念。誰か保存した人がおられますか。  

 

2011/06/21 07:41Commented by hhonda さん 

また上で消えたと思ったものが戻ってきました。この方も小沢がこの次の総理になるかと

心配しています。”小沢について最高の纏め”で 消されないうちに是非ご覧になられたら

良いと確信します。恐るべき小沢です。早速保存しました。  
 

2011/06/21 08:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>森まさこ氏の質問中 後ろでうんぞりかえっている、議員だれでしょう。 
 
誰でしょうね？名札をつけてくれると分かりやすいのですが。  

 

2011/06/21 08:09Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
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>これは完璧なものです。消されたら大変残念。誰か保存した人がおられます

か。 

 
あれ～、敵の工作ですかね？ 

 

2011/06/21 08:09

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 

>小沢について最高の纏め”で 消されないうちに是非ご覧になられたら良いと確信しま

す。恐るべき小沢です。早速保存しました。 

 
よかった(^^)。 

 

2011/06/23 10:08

Commented by hhonda さん 

森さんが小沢と相談して『内閣不信任案を出すのは今だ』と谷垣をせかしてそ

の暁には『小沢と自民党が連立を組む』とゆう”捕らぬ狸の皮算用だった”と

か。森が『今度は大丈夫』と太鼓判を押したと言う。森さん惚けたか。  
 

2011/06/23 23:08Commented by hhonda さん 

人の良い自民党がまんまと引っ掛かって小沢に政権を乗っ取られ悪い事に、彼は 
１。懐に軍資金がいっぱいある。４３０兆円の行くへも不明だと言うことが判明。 
２。選挙の神様です。今度の選挙で又どっさり新しい民主党議員が当選するかも知れな

い。色々なブログを見ればオザワ好きの人達が活発に活動しています。  
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